
Liebe Bantamfamilie,

in diesem, meinem ersten Weihnachtsgruß, hätte ich mir einen
erfreulicheren Jahresabschluss gewünscht. Das anhaltende Umsichgreifen
der Geflügelpest hat in diesem Jahr wie in keinem zuvor vor allem uns
Rassegeflügelzüchter in direkter Weise betroffen. Viele Schauen wurden
infolgedessen durch die zuständigen Veterinärämter untersagt. Durch die
Teilabsage in Leipzig waren wir Bantamzüchter in besonderer Weise
betroffen. Gerne wären wir mit über 300 gemeldeten Bantam in den Ring
um den Wettbewerb der Goldenen Hennen getreten.
Sehr treffen tut uns die Tatsache, dass auch aus unseren Kreisen Züchter
betroffen sind und ihre Zuchten an dieses schreckliche Virus verloren haben.
Wir stehen als Bantamfamilie in diesen schweren Zeiten zusammen und
helfen beim Wiederaufbau der Zuchten, sofern gewünscht.

Uns bleibt vor allem zu betonen, wie viele schöne Momente wir gemeinsam
verbringen konnten. Da wäre das Sommertreffen bei Familie Kull in
Neudrossenfeld, unsere drei regionalen Tierbesprechungen in Dornheim,
Gelsenkirchen und Gössitz, die allesamt gelungene Veranstaltungen im
Zeichen unserer Bantam gewesen sind! Unser besonderer Dank gilt den
Ausrichtern und ihren Familien.
Der Höhepunkt in diesem Jahr war natürlich unsere Hauptsonderschau in
Großlangheim, auf der wieder viele schöne Tiere präsentiert wurden. Die
Tage in Großlangheim haben uns Kraft schöpfen lassen. Denkt deshalb
gerade an diese vielen schönen Momente im Kreise der Bantamfamilie, wenn
die Lage euch demotivierend oder gar aussichtlos vorkommt.
Wir machen weiter und werden den Mut nicht verlieren!

Wenn nicht schon geschehen, dann geht es bald ans Zusammenstellen der
Zuchtstämme und als bald werden die ersten Küken schlüpfen, womit der
Kreislauf auf ein neues beginnt.

Nun möchte ich Euch im Namen des gesamten Vorstandteams ein Frohes
Weihnachtsfest und einen guten, gesunden Rutsch ins neue Jahr 2023
wünschen.

Euer F.-D. Thiele
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